



VILLA ADRIANA - PAMPLONA

Arquitecto: Víctor EUSA

Parece ser que fue Frank Lloyd Wright quien dijo que los médicos entierran sus errores y los arquitectos los cubren con yedra.

No es ciertamente este el caso del gran maestro navarro Víctor Eusa, de quien en esta revista se hizo, recientemente, un número dedicado a su obra, tan importante. Eusa no tenía que cubrir ningún error, porque esta vivienda no lo es de ninguna manera.

La vegetación en la fértil Pamplona crece muy sana y más si se la cuida, como ha sido este el caso, con el cariño que Félix Huarte y su familia han puesto en Villa Adriana, tan entrañablemente unida a ellos.

Una vez que la yedra ha empezado a apoderarse de aquellos muros se ha formado una especialísima y encantadora arquitectura, dijéramos, vegetal que a todos ha satisfecho.

La frase de Wright puede hacer referencia a cosas tristes: un error, un entierro, un fracaso. Repitamos que no hay tal cosa aquí.

Se trata, por el contrario, de una pura gozada ante un espectáculo arquitectónico inaudito y cambiante con el tiempo y con las estaciones. Una cordial colaboración con la madre Naturaleza.

C. de M.

